

JARDINS DE COCAGNE

Sézegnin, le 8 mai 2008

Aujourd'hui, du soleil mais peu de salades, c'est les premières du dehors et elles n'ont eu, elles, que peu de soleil. Des choux mizuna qui eux en voyant le soleil se sont mis à lui faire des fleurs.

Ils sont très bon coupés fins et revenus dans l'huile d'ol... juste quelques instants puis salés et servis. Encore une semaine ou deux et les premières carottes seront là et tant d'autres légumes feuilles et puis légumes fruits.

Nous cherchons urgemment des livreuses pour jeudi prochain **15 mai** et **le jeudi 22** mai, Philippe et en vacances et nous allons livrer les plantons le 15.

Nous vous tiendrons très vite au courant de la souscription "tracteur 30 ans".

Bises du coin du jardin